

Mit Zuversicht für geplante Termine im Gartenjahr

Gartenbauverein Seeon hält Jahreshauptversammlung ab

Traditionsgemäß begrüßte Vorsitzende Angelika Wolfertstetter die Anwesenden mit einem Gedicht. Wie bereits im letzten Jahr, konnte die diesjährige Jahreshauptversammlung Pandemiebedingt nicht im Frühjahr durchgeführt werden. Auch die abgespeckte Form des Versammlungsrahmens ohne Ehrungen, Geburtsbaumaktion und Begrüßung der Neumitglieder musste beibehalten werden. Zum Totengedenken an die verstorbenen Mitglieder, erhoben sich alle von den Plätzen.

Schriftführerin Antje Handke berichtete von den wenigen stattgefundenen Aktivitäten des Gartenbauvereins und erwähnte die, die pandemiegeschuldet abgesagt werden mussten. So fand im letzten Jahr der Obstbaumschnittkurs von Michael Fritz großen Anklang. Er erklärte sehr anschaulich, worauf es beim Schneiden von Gehölzen ankommt und beantwortete ausführlich viele Fragen. Auch bei der neu ins Leben gerufenen Aktion Geburtsbäume, bringt er sein umfangreiches Wissen ein und betreut den Schnitt der Bäume vor Ort bei den Familien. Die Blumenerde wurde aufgrund der geltenden Vorschriften kontaktlos abgeholt und restlos ausverkauft. Durch die Corona-Welle entfielen 2020 der beliebte Brotbackkurs bei Frieda Heindl, die Frühjahrs- und Hauptversammlung, das Muttertagsbasteln, der Tagesausflug zur Landesgartenschau Ingolstadt und das stets gut besuchte handwerkliche Basteln mit Kindern und Jugendlichen, sowie auch das Adventsbasteln bei Maria Wegerer. Das von Sonja Bartelweber und Meike Fritz gestaltete Kinderferienprogramm „Wanderung auf dem Waldlehrpfad“, musste leider zweimal witterungsbedingt abgesagt werden und wird heuer nachgeholt.

Der Kassenbericht von Kassiererin Petra Daxhammer, wurde stellvertretend von Bernhard Maier vorgetragen und gab einen Überblick der soliden Finanzlage des Vereins. Steffi Freiwang hatte zusammen mit Marianne Daxenberger die Kasse geprüft und bestätigte eine vorbildliche Führung. Die gesamte Vorstandschaft wurde daraufhin einstimmig entlastet. Das Grußwort des Bürgermeisters Martin Bartlweber überbrachte die 3. Bürgermeisterin Dr. Christine Kosanovic. Sie dankte der Vorstandschaft für die gute Arbeit und den Blumenschmuck bei gemeindlichen Festen. Besonders hervorgehoben wurde die Kreisverkehrsinsel. Diese sei ein Aushängeschild, eine Augenweide und ein Willkommensgruß, an dem man sich täglich erfreuen kann.

Im laufenden Jahr sind folgende Termine vorgesehen: 30.07.21 geführter Abendspaziergang am Seeoner Seerosenweg, 03.08.21 Ferienprogramm Waldlehrpfad, 14.08.21 Kräuterbuschen binden, 18.09.21 Handwerkliches Basteln (Drachen) und 20.11.21 Adventsbasteln. Termine, Aktuelles und Gartentipps sind nachzulesen auf der erneuerten Homepage www.gartenbauverein-seeon.de und auch auf Facebook und Instagram ist der Gartenbauverein präsent.

